



**A** CH-3003 Bern  
BAG

---

StimmVolk.ch Verein  
Dieter Müller  
Geschäftsstelle  
Wülflingerstrasse 59  
8400 Winterthur

Bern, 9. Februar 2021

### Ihr Schreiben vom 8. Januar 2021

Sehr geehrter Herr Müller

Wir bedanken uns für Ihr Schreiben vom 8. Januar 2021 an Herrn Bundesrat Alain Berset und das Bundesamt für Gesundheit.

Zunächst möchten wir festhalten, dass es der Bundesrat bedauert, dass der starke Wiederanstieg der Fallzahlen im November und Dezember weitere Eindämmungsmassnahmen erfordert hat, und dass auch der Freizeit- und Kulturbereich in der gegenwärtigen Situation in hohem Masse betroffen ist. Der Bundesrat ist sich der Wichtigkeit von kulturellen Aktivitäten bewusst und schätzt den Beitrag von Chören zum sozialen Zusammenhalt. In der aktuell besorgniserregenden Lage möchte man jedoch Infektionsketten möglichst unterbrechen und Neuansteckungen so gut wie möglich verhindern. Um diesem Anliegen Rechnung zu tragen, hat sich der Bundesrat für ein strenges Singverbot mit wenigen Ausnahmen entschieden. Zurzeit sollen zudem Kontakte generell auf ein Minimum beschränkt werden, weshalb auch ein Verbandsverbot gilt, das nicht nur Chöre, sondern Vereinsaktivitäten ganz generell betrifft.

Der Bundesrat ist bestrebt, die verschiedenen Interessen im Rahmen seiner Abwägungen zielführend zu berücksichtigen; es ist aber leider nicht zu verhindern, dass einzelne Massnahmen für sich selbst genommen für die betroffenen Personen zu gewichtigen Einschränkungen führen, und vielleicht auch als ungerecht oder Ungleichbehandlung empfunden werden.

Wir haben vollstes Verständnis dafür, dass die getroffenen Regelungen für viele Anspruchsgruppen im Einzelnen schwierig zu verstehen und zu akzeptieren sind. Nichtsdestotrotz bedanken wir uns bei Ihnen für die Umsetzung dieser Regeln und die Mitwirkung bei der Eindämmung der Covid-19-Epidemie in der Schweiz. Wir hoffen, dass die ergriffenen Massnahmen bald Wirkung zeigen und das Singen im Chor wieder möglich wird.

Freundliche Grüsse

Team Covid-19